

# UFC Que Choisir recommande le Planet-score comme étiquetage environnemental



RÉFÉRENCE agro



ACTUALITÉS FILS D'ACTUS RH & MANAGEMENT OFFRES D'EMPLOI LES AGRO INNOVATIONS

L'UFC Que Choisir recommande l'adoption du Planet-Score dans ses propositions pour la présidentielle

ACCUEIL > ACTUALITÉS > INFOS DERNIÈRE MINUTE > L'UFC QUE CHOISIR RECOMMANDE L'ADOPTION DU PLANET-SCORE DANS SES PROPOSITIONS POUR LA PRÉSIDENTIELLE

## L'UFC QUE CHOISIR RECOMMANDE L'ADOPTION DU PLANET-SCORE DANS SES PROPOSITIONS POUR LA PRÉSIDENTIELLE

Thomas TURINI - 22 février 2022 Affichage environnemental



Officialiser le Planet-Score comme affichage environnemental des produits alimentaires. Telle est la troisième des 22 propositions de l'association de consommateurs UFC Que Choisir « pour favoriser une consommation responsable et libérer 15 milliards d'euros de pouvoir d'achat » à destination des candidats à l'élection présidentielle. « Les tests réalisés démontrent que le Planet-Score classe les aliments en cohérence avec les scénarios les plus réalistes de transition agricole et alimentaire, et les enquêtes auprès des consommateurs soulignent qu'il est le système d'affichage qu'ils plébiscitent car répondant à leur attente de mieux connaître l'impact environnemental des produits et pouvoir discriminer au sein d'une même gamme », écrit l'association. UFC Que Choisir fait partie des quinze acteurs de la société civile qui soutiennent le modèle d'affichage environnemental proposé par l'Itab.

### ÇA BOUGE

- Du nouveau à la direction générale de l'AGPB  
18 février 2022
- Afaïa recrute une responsable qualité, sécurité et environnement  
18 février 2022

